

16.06.2008 - 10:00 Uhr

Standard & Poor's: toujours la note "AA-" pour Allianz Suisse

Zurich (ots) -

Dans sa dernière analyse, la célèbre agence de notation souligne la très bonne position concurrentielle dans les affaires non-vie ainsi que la forte capitalisation d'Allianz Suisse.

Les deux filiales d'Allianz SE, Allianz Suisse Assurances et Allianz Suisse Vie, se sont à nouveau vu attribuer la note "AA-" (perspective stable) par l'agence de notation Standard & Poor's. Elles conservent ainsi leur position dans le peloton de tête des premières sociétés d'assurances en Suisse. Cet excellent résultat atteste que nous sommes sur la bonne voie dans la concrétisation de notre stratégie de croissance rentable. Cette marque de confiance envers Allianz Suisse et la sécurité qu'elle offre est un message très positif pour notre clientèle", a commenté Stefan Rapp, le nouveau Chief Financial & Risk Officer d'Allianz Suisse.

L'agence de notation relève les améliorations durables faites en matière de solidité financière, ainsi que la productivité opérationnelle et la solide position concurrentielle. Allianz Suisse a en effet simplifié ses processus administratifs et développé son portefeuille de produits ainsi que ses structures de distribution. Standard & Poor's s'attend à ce qu'elle poursuive cette année sa croissance au-delà de la moyenne du marché et qu'elle continue à accroître sa rentabilité.

Contact:

Communication d'entreprise Allianz Suisse
E-Mail: press@allianz-suisse.ch

Hansjörg Leibundgut
Tél.: +41/58/358'88'01
E-Mail: hansjoerg.leibundgut@allianz-suisse.ch

Bernd de Wall
Tél.: +41/58/358'84'14
E-Mail: bernd.dewall@allianz-suisse.ch